

*Übergabe der
Ehrenurkunde
am 8. April 2018
durch den Vorsitzenden des
Partnerschaftvereins
Berlin-Friedrichshain-Kreuzberg e.V.
Norbert Michalski
an
Lothar Keck*



Ehren – Urkunde

*Der Partnerschaftsverein Berlin-Friedrichshain-Kreuzberg
spricht Herrn*

L o t h a r K e c k

für sein stetiges außerordentliches Engagement um die Partnerschaft zwischen dem Berliner Bezirk Friedrichshain-Kreuzberg (ehemals: Kreuzberg) und dem Landkreis Limburg-Weilburg über einen Zeitraum von knapp 50 Jahren

DANK und ANERKENNUNG

aus.

In Würdigung seiner großen Verdienste wird er zum

E H R E N M I T G L I E D

unseres Partnerschaftsvereins ernannt.

*Partnerschaftsverein Berlin-Friedrichshain-Kreuzberg e. V.
Berlin, den 05. September 2017*

gez. Norbert Michalski

gez. Evelyn Uffelmann

gez. Alexander Bölter